
アジェンダ２１すいた 会議記録録 

 

作成者：田中 

会議名 幹事会 
日 時 令和 3年７月９日（金） 1３：０0 ～ 1５：０0 

場 所 オンライン開催（ZOOM） 

出席者(敬称略) 幹事：三輪信哉、福井一彦、池渕佐知子、荒堀尚、藤田和則 

西川由希、水川晶子、馬場慶次郎、小田信子、小山修平 

事務局：廣瀬、田中 

欠席者(敬称略) 馬場多佳子 

議事次第 １ 報告 

 ・各部会及び団体及び行政より 

 ・フラッグシッププロジェクトより 

２ アジェンダ２１すいた定時総会について 

 ・今後の定時総会の流れについて（資料１～３） 

３ すいたクールアースウィークにおける関大図書館との連携について 

４ スタジアムフェスタについて（資料４、５） 

５ その他 

 ・環境月間ロビー展示について（報告のみ） 

 ・これまでの見直しと今後について（積み残し） 

 ・SDGｓ啓発について（積み残し） 

配布資料 ● 次第 

● 資料１  アジェンダ２１すいた令和３年度定時総会に伴う「決議投票書（議決権

行使）」の提出について（依頼）（案） 

● 資料２  決議投票書（議決権行使書）（案） 

● 資料３  決議投票書（議決権行使書）記入例（案） 

● 資料４  令和３年度「吹田スタジアムフェスタ 2021」の開催に伴う本市の施策

啓発に係る出展の募集について（お知らせ） 

● 資料５  吹田スタジアムフェスタ 2021 チラシ 

添付資料：幹事会議事録(令和３年６月分)、吹田市第３次一般廃棄物処理計画関連資料  

 

 

 

 

１ 報告 

■エネルギー部会 

福井氏より報告。 

 ７月６日（火）に茨木市の水素ステーション見学会を実施。 

 エネルギー部会から６名、市役所職員の３名が参加。 

 



 

 

 馬場(慶)氏より報告。 

 市民啓発のセミナーを企画中 

 日時：10月 30日（土）午後２時 30分から 

 場所：青少年活動サポートプラザ（ゆいぴあ）の多目的会議室 

 定員：70名まで入れるが、コロナ対策で 35名 

 内容（予定）： 

 気候変動に向けての取組について、 

 基調講演 

 →和田先生（環境審議会の委員）から各国での気候変動の取組紹介。 

 吹田市の地球温暖化対策新実行計画の内容 

 →環境政策室の職員から現状の取組等の説明。 

 その後、意見交換を行う。 

  

 オンラインの併用も視野に入れながら準備を進めていく。 

 

■自然部会 

 馬場(多)氏不在。報告事項無し。 

 

■資源部会 

 ロハスフェスタ 

 日時：11月６日（土）、11月７日（日） 

 大阪府がブースを出展するので、給水機のデモンストレーションを検討中。 

 

 給水機やマイボトル対応のカフェの拡大も考えている。 

 水道水がどのように作られるのか、下水処理場でどのような処理がされているの

か、上水と下水の見学を検討中。 

 

【審議会について】 

 水川氏より報告。 

 ７月６日（火）に廃棄物減量等推進審議会に出席。 

 第３次一般廃棄物処理基本計画のスケジュールについて、 

 ８月にパブリックコメント（任意）→ごみ減量再資源化推進会議にて意見聴取 

 10月に２回目の審議会が開かれる。 

 計画目標 

 …令和 10年度までに、市民１人あたりのごみ排出量が 760ｇ、リサイクル率が

25.6％。 

 かなり高い数字で設定されている。妥当なのかという意見あり。 

 リサイクル率に関して、市で収集した分と集団回収で収集した分を計算 



 →スーパーの回収ボックス分を計算に入れていないのはおかしいのではないかと

いう意見を出した。 

 食品ロス削減推進計画は努力目標だが、基本計画の中に組み込まれ、審議される。 

 内容については、てまえどりを推奨するということと、食ロスプロジェクトの「す

いた食べきり運動」の取組のことについても掲載。 

 

■大阪学院大学  

 後任の上田氏と幹事会参加。 

 クールアースウィークの申込書を提出し、今年度は図書館で企画展示をするとい

う調整もついている。 

 

■大阪ガス  

 カーボンフリーの展示場が近日完成予定で、見学していただける状態になったら

案内させていただく。 

 

■NPO法人 すいた市民環境会議 

 大阪府の補助金をいただきながら、環境保全に関する講座を５回実施予定で準備

している。 

 

■行政 

 ７月８日（木）に豊中市主催の共同の取組に関する意見交換会（豊中市環境政策

課主催）に出席。 

 豊中市の市民団体や企業の方との話し合いにゲストとして参加。 

 吹田市としては、市民とのチャンネルはアジェンダ２１と SELF。 

 →SELF が今年解散され、今後は市域を超えた連携も手段として活用していくべ

きだということを話した。 

 

・フラッグシッププロジェクトより 

 【地球温暖化防止】 

  クールアースウィークの準備が進んでおり、ムーンライトコンサートについて

は出演者の応募が８組あり、これから選考していく。 

  CAT の学生に依頼しているチラシの文言を検討し、チラシと出演者の選考を

７月末に行う。 

  現地開催で、事前申込の方向で進めている。 

 

 【食品ロス削減】 

  10月が食品ロス削減月間となっており、何かイベントをしたいと考えている。

講演会などを検討中。 



 

２ アジェンダ２１すいた定時総会について 

 ・今後の定時総会の流れについて（資料１～３） 

 【資料１について事務局より説明】 

  会員の皆様から、回答を必要とする意見や質問はなかった。 

  したがって、回答書の作成は無し。 

  資料１のとおり、「決議投票書（議決権行使）」の提出を依頼し、提出期限は７

月 26日（月）（当日必着）までとする。 

 【資料２について事務局より説明】 

  一番下に総会の結果をホームページで確認できない方については、「定時総会の

結果の郵送を希望します」のチェックを入れていただき、紙ベースでお送りす

る。 

 【資料３について事務局より説明】 

  資料２の記入例となっている。 

 

 →素案のまま全て承認。 

 

３ すいたクールアースウィークにおける関大図書館との連携について 

  毎年すいたクールアースウィークで関西大学の総合図書館と連携をし、アジェ

ンダ２１のブースを設けている。 

  図書館なので、本と関連付ける必要があり、去年も幹事の皆様から環境に関す

る本を決めていただいた経緯がある。 

  今年も同様に１人１冊のおすすめの本を教えていただき、ブースに置きたいと

考えている。 

  →7 月 28 日(水)までにおすすめ本と推薦文（関大図書館へ文字数を確認）を

事務局まで提出願う。 

 

４ スタジアムフェスタについて（資料４、５） 

  「吹田スタジアムフェスタ 2021」について、文化スポーツ推進室から、ブー

スを希望する室課は申請してくださいと照会があり。 

一昨年にも環境政策室から申請をして、アジェンダ２１すいたのブースを出し

ているが、いかがか。 

 ⇒７月 14日（水）までにエネルギー部会、若しくは、食ロスプロジェクトが参

加の意向を示されるようであれば事務局から申請する。 

 

５ その他 

 ・環境月間のロビー展示について 

  設営終了しました。撤収もお願いします。報告のみ。 



 

 ・これまでの見直しと今後について（積み残し） 

・ＳＤＧｓ啓発について（積み残し） 

 →どちらも７月 29日（木）の幹事会で議論する。 

 

【事務局より報告】 

・大阪学院高校から高校生に対して PBL（課題解決型授業）をするということで、

それにあたって SDGｓの課題を出してもらえませんかという依頼があったの

で、受けることにした。 

 ・関西大学が大学生向けに SDGｓ講座をしているらしく、そこで１コマ依頼があ

ったので、吹田市も授業を行うこととなった。 

 

 令和３年７月 29日（木）1０：０0～1２：０0 （予定） オンライン予定 

 


